

## R A T H A U S K O R R E S P O N D E N Z

Herausgeber u. verantw. Redakteur:  
Karl H o n a y

Wien, am Samstag, den 21. März 1925

Keine Sitzung des Gemeinderates. Der Wiener Stadtsenat und der Wiener Gemeinderat halten in der kommenden Woche keine Sitzungen ab.

Die Grippe und die Schulen. Im Einvernehmen mit der politischen Bezirksbehörde hat der Wiener Stadtschulrat verfügt, dass die Schulen in der Argentinierstrasse 10, WALTERGASSE 16 und STARHENBERGGASSE 8 vom Dienstag, den 24. März an, den wegen gehäufter grippeartigen Erkrankungen eingestellten Unterricht wieder aufzunehmen haben.

Eröffnung eines Volkskindergartens. Die Gemeinde Wien hat im Jahre 1923 den ehemaligen Matzleinsdorfer Friedhof in eine öffentliche Gartenanlage umgewandelt. Gleichzeitig wurde im südlichen Teil dieser Anlage <sup>der Bau</sup> eines modernen Kindergartengebäudes begonnen, der nun vollendet ist. Bürgermeister Seitz hat die Mitglieder des Gemeinderates und die Vertreter der Presse zu der am Mittwoch, den 25. März um 11 Uhr vormittags stattfindenden Eröffnung dieser Kindergartenanlage geladen. Durch die neue Anlage erhält der Bezirk Favoriten eine grosse mustergültige Fürsorgeeinrichtung für die vorschulpflächigen Kinder, die in diesem dichtbevölkerten Bezirk eine unbedingte Notwendigkeit ist.

Keine Beschränkung der Schifffahrt nächst der Reichsbrücke. Die am 2. März im Donaustrom beim Schiffswendeplatz nächst der Reichsbrücke begonnenen Baggerarbeiten wurden eingestellt. Es sind daher alle infolge dieser Arbeiten verfügten Beschränkungen des Schiffsverkehrs aufgehoben worden.

Strassenbahnfahrpreis am Mittwoch. Auf den städtischen Strassenbahnen gilt am Mittwoch (Feiertag) der Werktagstarif. Es sind daher Frühfahrtscheine, Fürsorgefahrtscheine, Wochenkarten und Hin- und Rückfahrtscheine gültig. Für die Rückfahrt können die <sup>Wochenkarten und</sup> Hin- und Rückfahrtscheine schon von 11 Uhr vormittags an benutzt werden.

Ein städtischer Bäderfilm. Die Wiener Gemeindeverwaltung hat einen Film über das städtische Bäderwesen Wiens herstellen lassen, der aus zwei Teilen besteht. Im ersten Teil werden die städtischen Warmbadeanstalten mit allen Badeeinrichtungen und dem Bäderleben vorgeführt, während der zweite Teil den Schwimmbädern gewidmet ist. Bemerkenswert sind die Filmaufnahmen über den grossen Bau des Amalienbades in Favoriten, das gleichzeitig für 1260 Personen Bademöglichkeiten bietet. Die erste Vorführung dieses Filmwerkes findet am Mittwoch, den 25. März um 10 Uhr vormittags im grossen Saal der Urania statt; an ihr werden die Mitglieder der Gemeindevertretung und der Presse teilnehmen.

Das Ergebnis der Altersheimsammlung. Das Aktionskomitee des Vereines zur Schaffung eines Altersheimes teilt mit, dass die Strassen- und Häusersammlung vorläufig rund 850 Millionen Kronen ergeben hat. Es sind noch die Ergebnisse aus einigen Bezirken nicht vollständig abgeschlossen. Freilich werden noch weitere Summen aufzubringen sein um das Heim des Vereines in Baden noch in diesem Sommer eröffnen zu können. Der Verein dankt allen Spendern und den Behörden, Organisationen, der Presse, sowie den vielen Personen, die sich in so selbstloser Weise in den Dienst dieser Sammelaktion gestellt, herzlichst.

Koch- und Haushaltungskurse der Stadt Wien. Am 1. April 1925 beginnen an der Koch- und Haushaltungsschule der Stadt Wien, VI. Brückengasse 3, neue Kurse, die drei Monate dauern werden. Es werden abgehalten ein Vormittagskochkurs für feinere Küche (täglich), ein Abendkochkurs (zweimal wöchentlich), ein Abendkurs für Kleidermachen (zweimal wöchentlich), ein Abendkurs für Weissenähen (zweimal wöchentlich) und ein Servierkurs (einmal wöchentlich). Prospekte sind beim Schulwart zu haben. Einschreibungen am Samstag von 10 bis 13 Uhr, an den übrigen Werktagen von 10 bis 15 Uhr.